

Communiqué de presse

L'école est ouverte jeudi 30 janvier!

Demain, jeudi tous les enfants sont accueillis normalement dans l'Ecole de la République.

Stop aux mensonges et autre appel au boycott!

L'ABCD de l'égalité, c'est un programme pédagogique expérimenté dans plus de 600 écoles de 10 académies, dont celle de Montpellier.

Il vise à améliorer l'égalité entre les femmes et les hommes en ne reproduisant pas dans le cadre de l'école des préjugés et des stéréotypes sexués, grâce à une meilleure formation et à un accompagnement des enseignants.

Il n'y a pas une seule fois le mot « genre » dans tout le programme.

Le mensonge sur une soi-disant propagande sur la théorie des genres à l'école visant à faire de nos enfants des homosexuels ne sont que pure calomnie.

L'école n'a pas vocation à manipuler nos enfants mais bien au contraire, à les aider à développer leur sens critique, pour que chacun d'eux construise son libre arbitre.

La FCPE 34 tient à rappeler qu'elle soutient cette expérimentation et qu'elle espère qu'elle sera généralisée sans plus de délai pour qu'enfin tous nos enfants aient les mêmes ambitions professionnelles et familiales!

Contacts presse:

Delphine POWAGA, secrétaire adjointe de la FCPE 34 : 06.24.93.42.32 Bénédicte LE GUERINEL, secrétaire générale de la FCPE 34 : 06.50.94.96.00